



World Vision startet erstes wirklich soziales Netzwerk

World Vision startet erstes wirklich soziales Netzwerk
Engagement für Entwicklungsprojekte direkt über persönliches Portal möglich - Hashtag #wirklichsozial
Die internationale Kinderhilfsorganisation World Vision hat ein soziales Netzwerk gestartet, über das Engagement für ein Entwicklungsprojekt direkt möglich ist. Über "Mein Patenportal" erhalten Unterstützer neueste Informationen über das Land, die Entwicklung des Projekts und das von ihnen unterstützte Patenkind. Sie können über ein persönliches Profil per E-Mail mit ihrem Patenkind kommunizieren und haben vielfältige, konkrete Möglichkeiten zu spenden. Auch können sich Paten und Unterstützer miteinander über ihr Engagement austauschen. "Teilen bleibt nicht mehr nur virtuell. Über das Netzwerk bekommt Teilen nun eine ganz konkrete Bedeutung", erklärt Christoph Waffenschmidt, Vorstandsvorsitzender bei World Vision Deutschland. "Jeder Spender bekommt einen persönlichen Account, in den immer wieder neueste Informationen eingespeist werden. Dadurch werden Fortschritte im Kampf gegen Hunger, Krankheiten und Armut konkret und erfahrbar. Die Entwicklung des unterstützten Kindes und der Gemeinschaft, in der es lebt, können über den gesamten Entwicklungszeitraum eng mit verfolgt werden." Jeder Pate und jede Patin kann seine eigene Webseite kreieren, um sein Engagement auch bei Freunden und Verwandten bekannt zu machen. Außerdem können kleine Geschenke über das Portal an das Patenkind versendet werden. "World Vision ist bereits eine sehr transparente Organisation mit Spendensiegel, aber über das Portal erfahren unsere Paten viele Details ihres Engagements noch schneller," betont Waffenschmidt. "Soziales Engagement ist so dringend nötig wie schon lange nicht mehr", erläutert Harry Donsbach, Abteilungsleiter Katastrophenhilfe bei World Vision. "Die zahlreichen Krisen in der Welt, wie in Irak, Syrien, Süd-Sudan, Kongo, Somalia oder die Ebola-Krise in West-Afrika zwingen Hunderttausende Menschen, ihre Heimatländer zu verlassen. Nach wie vor sterben immer noch mehr als sechs Millionen Kinder jährlich an Unterernährung und Krankheiten, die leicht zu behandeln sind." Donsbach betont, dass nachhaltige Entwicklungszusammenarbeit wichtig sei, um die positive Entwicklung einer Gesellschaft zu ermöglichen und so Kindern eine Zukunft zu geben. "Wir wollen Brücken bauen zwischen Menschen hier und in den Ländern des Südens. Dies ist über das neue Netzwerk möglich", so Donsbach. Wer sich persönlich engagieren möchte, kann dies über die Internetseite www.mein-patenportal.de tun. World Vision ruft die Menschen in Deutschland auf, sich zu beteiligen. Über den Hashtag #wirklichsozial kann jeder auf Facebook oder Twitter mitdiskutieren: Was ist für mich sozial? Was ist wirklich sozial? INFOS IM INTERNET www.mein-worldvision.de, www.mein-patenportal.de #wirklichsozial World Vision finden Sie auch auf Facebook, Twitter, Xing und Youtube, <http://www.worldvision.de/> HINTERGRUND World Vision Deutschland e.V. ist ein christliches Hilfswerk mit den Arbeitsschwerpunkten nachhaltige Entwicklungszusammenarbeit, humanitäre Hilfe und entwicklungspolitische Anwaltschaftsarbeit. Im Finanzjahr 2013 wurden 318 Projekte in 47 Ländern durchgeführt. World Vision Deutschland ist mit weiteren World Vision-Werken in fast 100 Ländern vernetzt. World Vision unterhält offizielle Arbeitsbeziehungen zur Weltgesundheitsorganisation (WHO) und dem Kinderhilfswerk der Vereinten Nationen (UNICEF) und arbeitet eng mit dem Flüchtlingskommissariat der Vereinten Nationen (UNHCR) zusammen. World Vision Deutschland ist Mitglied der Bündnisse "Aktion Deutschland Hilft" und Gemeinsam für Afrika. www.worldvision.de World Vision Deutschland e.V. Am Zollstock 2 - 4 61381 Friedrichsdorf Deutschland Telefon: 06172 / 763 - 0 Telefax: 06172 / 763 - 270 Mail: info@worldvision.de URL: <http://www.worldvision.de> 

Pressekontakt

World Vision Deutschland

61381 Friedrichsdorf

worldvision.de
info@worldvision.de

Firmenkontakt

World Vision Deutschland

61381 Friedrichsdorf

worldvision.de
info@worldvision.de

World Vision ist ein christliches Kinderhilfswerk mit den Arbeitsschwerpunkten nachhaltige Entwicklungszusammenarbeit, humanitäre Hilfe und entwicklungspolitische Anwaltschaft. Wir unterstützen Kinder, Familien und ihr Umfeld im Kampf gegen Armut und Ungerechtigkeit. Als Christen unterschiedlicher Konfessionen helfen die Mitarbeiter von World Vision weltweit Menschen in Not, unabhängig von ethnischer Herkunft, Religion oder Nationalität. World Vision Deutschland ist Teil des weltweiten World Vision-Netzwerks, das in fast hundert Ländern aktiv ist. Zukunft für Kinder In Deutschland gibt es World Vision seit 1979. Derzeit schenken mehr als 150.000 Patinnen und Paten Kindern in aller Welt Hoffnung und Perspektiven für eine bessere Zukunft. Mit ihrer Patenschaft unterstützen sie nachhaltige Regional-Entwicklungsprojekte, die sowohl dem Patenkind als auch der Familie und der Dorfgemeinschaft helfen. Dabei liegt uns vor allem das Wohlergehen von Babys und Kleinkindern am Herzen. Angesichts der schwierigen Umstände, in die sie hineingeboren werden, sind sie besonders auf unsere Fürsorge angewiesen. World Vision Deutschland wird vom Deutschen Zentralinstitut für soziale Fragen (DZI) geprüft und empfohlen und unterliegt der Selbstverpflichtung des Deutschen Spendenrates. World Vision Deutschland ist Mitglied bei Aktion Deutschland Hilft, dem Bündnis von zehn deutschen Hilfswerken unter der Schirmherrschaft von Richard von Weizsäcker. International unterhält World Vision offizielle Arbeitsbeziehungen zur Weltgesundheitsorganisation (WHO) und UNICEF und hat Beraterstatus beim Flüchtlingskommissariat (UNHCR).